



Rapport moral AG 2020

Claudine JOLY, présidente en 2020

Une année qui paraît déjà bien loin surtout avec l'année inédite que nous vivons actuellement, il est devenu exceptionnel de se rencontrer, merci à ceux qui ont eu le courage de venir ici ce soir ! La convivialité est justement une marque de fabrique pour le CREPAN, que ce soit entre administrateurs, bénévoles, salariés, c'est fondamental pour moi, on veut bien se battre sur des sujets durs car ils se heurtent souvent à des intérêts économiques bien en place et souvent aussi à une ignorance crasse des sujets voire un déni total, c'est très usant, le contact humain qui connaît les sujets, qui soutient est nécessaire pour tenir. Donc grand merci à tous ceux qui ont continué à s'investir dans l'association, toujours avec leur bonne humeur et leur volonté d'essayer d'influer sur une suite pour laquelle rien ne nous rassure, on parle plus d'environnement, partout le bio est à la mode, pour autant on ne voit pas d'inversion des tendances profondes que ce soit pour le climat ou la biodiversité. Bon, restons zen, on est une bonne équipe et tous les gens qui passent du temps avec nous, stagiaires, services civiques en particulier en repartent manifestement contents. On voudrait faire plus, il faudrait faire beaucoup plus mais à un moment on ne peut pas, il faut aussi tenir la distance ! L'année 2019 a été comme les précédentes, vous le verrez avec le rapport d'activité, dense, intense, merci à tous les bénévoles pour leur investissement dans les réunions si nombreuses, avec des dossiers si lourds parfois, pour lesquels on n'a pas trop droit à l'erreur non plus, merci aux salariés dynamiques, impliqués, sympas qui s'impliquent dans la vie de l'association au delà du cadre de leur mission et dynamisent tout le monde, merci particulier encore à Arlette qui bosse et nous donne le montant total des indemnités qu'elle reçoit pour le travail fait dans le cadre du CESER, c'est très important pour notre équilibre économique.

Difficile de ne pas dire quelques mots sur l'année en cours, nous faisons face grâce, entre autre, à une trésorerie jusque là très saine mais quand même, moins de convivialité que ce soit dans ou hors de l'asso, c'est vraiment pénible et des missions particulièrement difficiles à remplir (animations EHPAD, écoles, élus ...), on est investi toujours sur tous les sujets (pas simple !) et sur tout le territoire en travaillant de façon très rapprochée avec FNE Normandie et FNE national. Il faut qu'on s'organise mieux pour tenir, il faut simplifier les relations, la structuration, on y travaille, en réflexion avec ces structures.

Donc voilà, un bilan 2019 dont nous pouvons être fiers, bravo et merci encore à tous, mais le boulot n'est pas fini, loin de là, alors, on se tient les coudes et haut les cœurs, bonne fin d'année 2020 à tous.